## En bref, les actus de Navya, du Village by CA et de France Digitale

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Navya, Le Village by CA et France Digitale.

Temps de lecture : minute

26 octobre 2020

## Navya lance un service de navette autonome à Châteauroux

Navya lance avec l'opérateur Keolis, son partenaire dans la mobilité autonome depuis 2016, son premier service de navette en autonomie complète au sein du Centre National de Tir Sportif (CNTS) de Châteauroux. Le véhicule Autonom Shuttle Evo circulera sur le site de manière à assurer les déplacements des athlètes et visiteurs – notamment entre le parking, l'accueil et les stands, à l'occasion des prochaines compétitions. Développé en lien avec Châteauroux Métropole et la Fédération Française de Tir, ce projet constitue une étape "décisive" dans le développement d'une offre multimodale intégrant les véhicules en autonomie complète de niveau 4, selon l'entreprise. D'une distance totale de 1,6 km, le parcours est réalisé à une vitesse maximale de près de 15 km/h. La navette se déplace dans un site fermé et en circulation mixte, comprenant un stop et des priorités à respecter.

## Le Village by CA noue un partenariat avec Uni-médias

Le Village by CA Paris, qui constitue un écosystème au sein duquel startups et grands groupes coopèrent, annonce la signature d'un partenariat avec Uni-médias, un groupe de presse qui édite des titres axés sur les thématiques de la famille ou de l'art de vivre – tels que Parents, Santé Magazine, Maison Créative, Secrets D'Histoire ou encore Détours en France. Également filiale à 100 % du Crédit agricole, ce dernier va mettre à disposition du Village by CA ses expertises éditoriales et audiovisuelles pour favoriser le développement de dispositifs de formation et coaching à distance pour les entrepreneurs hébergés. Unimédias entend capitaliser sur ses rencontres avec les jeunes pousses pour accélérer sa transformation numérique. D'autres synergies de ce type devraient prochainement être encouragées au sein du groupe.

## France Digitale et Initiative France joignent leurs efforts

France Digitale, première organisation de startups en Europe, et Initiative France, premier réseau associatif français de financement et d'accompagnement des entrepreneurs, ont signé une convention de partenariat pour accélérer la transition numérique de l'économie et des entreprises. Les rôles vont se répartir comme suit :

- Initiative France identifiera les porteurs de projets du numérique qui pourront bénéficier du programme French Tech Tremplin, soutenu par France Digitale et la French Tech Grand Paris. Les entrepreneurs participant à ce programme seront également intégrés au parcours de financement et d'accompagnement de l'association Initiative du territoire sur lequel ils créent leur entreprise;
- France Digitale mobilisera son réseau d'experts du numérique et de

l'entrepreneuriat technologique pour aider les associations du réseau Initiative France à mieux appréhender ces enjeux et monter en compétences dans l'accompagnement des entrepreneurs. Les experts de France Digitale seront également invités à s'engager en tant que bénévoles au sein des associations Initiative France, soit pour participer aux comités qui octroient les prêts d'honneur ou pour intervenir aux côtés des entrepreneurs comme marraines ou parrains.

Article écrit par Arthur Le Denn